

Kreidler

Soloalbum

65 Vortragsstücke aus 6 Jahrhunderten für Gitarre.

Discovering the colourful world of guitar music: This varied collection of easy solo pieces is a real treasure chest, containing classics of guitar literature from all epochs. The wide spectrum of styles ranges from famous works of the Renaissance, Baroque, Classical and Romantic eras to 21st-century music – from Sor via Boccherini, Giuliani, Carulli via Grieg, Beethoven and Verdi to Rodrigo, Albéniz and modern composers. The selection is completed by arrangements of popular pieces. The level of difficulty ranges from very easy to intermediate. The solo album can therefore be used as a complement to any teaching material but also provides everything that guitarists like to play in their spare time and at concerts. Informative texts and drawings make you enjoy learning to play the pieces. Instrumentation: guitar

Die bunte Welt der Gitarrenmusik entdecken: Diese abwechslungsreiche Sammlung von leichten Solostücken ist eine wahre Fundgrube und enthält Klassiker der Gitarrenliteratur aus allen Epochen. Die große stilistische Auswahl reicht von berühmten Werken aus Renaissance, Barock, Klassik und Romantik bis hin zur Musik des 21. Jahrhunderts – von Sor über Boccherini, Giuliani, Carulli über Grieg, Beethoven und Verdi bis zu Rodrigo, Albéniz und modernen Komponisten. Arrangements populärer Stücke runden das Spektrum ab. Der Schwierigkeitsgrad reicht von ganz leicht bis hin zu mittelschwer. So kann das Soloalbum ergänzend zu jedem Unterrichtswerk eingesetzt werden, bietet aber auch für Freizeit und Konzert alles, was Gitarristen gerne spielen. Informative Texte und Zeichnungen sorgen für viel Spaß beim Erlernen der Stücke. Einführungspreis von 16,99 Euro gültig bis zum 30.09.2012. Ab 1.10.2012 gilt der normale Verkaufspreis 19,99 Euro. Schwierigkeitsgrad: 1-2



22,00 €

20,56 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783795746292

Medium: Buch

ISBN: 978-3-7957-4629-2

Verlag: Schott Music

Erscheinungstermin: 19.03.2012

Sprache(n): Deutsch

Auflage: Erscheinungsjahr 2012

Serie: Kreidler Gitarrenschule

Produktform: Broschiert

Gewicht: 333 g

Seiten: 80

Format (B x H): 230 x 305 mm

